
ARLINDO ALVES DE SOUSA 

 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
COLETA DE LIXO HOSPITALAR DO HOSPITAL E MATERNIDADE DE 
ASSIS 
 
 

Considerando a resposta através do Oficio Gab. nº 
242/2014, de 03 de abril do corrente ano, no qual informa a relação dos 
hospitais de nosso Município que recebem o serviço de coleta de lixo 
hospitalar; 

 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Meio Ambiente e 
Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes informações: 

 

a)- Por que o Hospital e Maternidade de Assis não 
está na lista de coleta de lixo hospitalar? 
 
 

b)- Qual o critério utilizado para definir que 
hospital pode receber o serviço de coleta de 
lixo hospitalar? 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 22 de abril de 2014. 
 
 
 
 

                  ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                                 Vereador – PSD  
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